

## **Communiqué de félicitations de la Commission de l'Union Africaine à l'adresse de Brice Clotaire Oligui Nguema suite à la proclamation officielle des résultats de l'élection présidentielle au Gabon**

La Commission de l'Union Africaine prend acte de la proclamation officielle des résultats de l'élection présidentielle au Gabon par la Cour Constitutionnelle le 25 avril 2025.

À cette occasion, le Président de la Commission de l'Union Africaine, Son Excellence **Monsieur Mahmoud Ali Youssouf**, adresse ses chaleureuses félicitations à **Son Excellence Brice Clotaire Oligui Nguema** pour son élection à la magistrature suprême de la République Gabonaise.

La Commission salue le peuple gabonais pour sa participation pacifique au processus électoral et encourage les autorités nationales à poursuivre leurs efforts en faveur du renforcement de la démocratie, de la bonne gouvernance et de l'État de droit.

La Commission rappelle également que la République Gabonaise, en tant que membre fondateur de l'Union Africaine, occupe une place importante au sein de la famille africaine. Elle exprime sa disponibilité à accompagner les autorités gabonaises dans leurs efforts pour consolider la stabilité, favoriser la relance économique et promouvoir un développement inclusif, dans l'esprit des aspirations de l'Agenda 2063.

Enfin, la Commission réaffirme son engagement à soutenir pleinement le peuple gabonais dans sa quête légitime pour la paix, la prospérité et la cohésion nationale, pour bâtir ensemble **l'Afrique que nous voulons**.

Fait à Addis-Abeba, le 26 avril 2025